
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA ELABORAÇÃO DO ORÇAMENTO ANUAL
2022

Aos 30 (trinta) dias do mês de agosto de 2021 (dois mil e vinte e um), foi publicado no site da
Prefeitura de Santa Cruz da Conceição, o Projeto da Lei do Orçamento Anual (LOA) para o
exercício de 2022, em atenção ao artigo 48, Parágrafo Único da Lei Complementar 101/2000
(Lei de Responsabilidade Fiscal) e conforme convite ao público em geral, datado de 20 de
agosto de 2021, afixado em locais de acesso ao público, e publicado no Diário Oficial do
Município de Santa Cruz da Conceição de 23 de agosto de 2021. Foi elaborado pelo Poder
Executivo, para acesso a todas pessoas da comunidade e com a finalidade de discutir a
elaboração do Orçamento Anual que estima a receita e fixa a despesa para o exercício de
2022. A notícia publicada no slte, divulgou todo o projeto de lei e seus respectivos anexos e
demonstrativos, onde foram esclarecidas as finalidades e objetivos, assim como também os
cálculos das receitas e despesas, apresentando os valores orçados das diversas unidades
orçamentárias dos Poderes Executivo e Legislativo, esclarecendo que os índices legais foram
atendidos. Alguns dos índices atendidos, foram calculadoscom os seguintes números: valor da
Receita Corrente Líquida estimada em R$ 25.130.000,00 onde o total das despesas com
pessoaldo Poder Executivo foi fixado em R$12.782.440,00. Dessaforma o índice de aplicação
em pessoal será de 50,87%. Apurou-se que as receitas resultantes de impostos, será de R$
21.450.044,00. O valor previsto das despesas líquidas do ensino será de R$ 7.018.854,00,
totalizando uma aplicação de 32,72%. Quanto à saúde, as despesas líquidas fixadas são da
ordem de R$4.028.740,00, assim, a aplicação obrigatória na saúde está prevista em 19,49%.
O índice da aplicação do Fundeb com o pessoal do magistério será de 98,59%. Concluindo,
informamos o valor total das receitas e despesas orçadas para o próximo exercício no
montante de R$ 25.340.000,00 demonstrando o perfeito equilíbrio exigido pela legislação
vigente. No ícone "ouvidoria" do site, foi aberto para questões e sugestões da comunidade,
caso alguém tivesse algum questionamento. Porém não houve nenhum, e consequentemente
foi assinadaessaAta.


